



## 福重小学校学校だより

令和5年6月13日 第9号 文責 校長

### ～家庭訪問、お世話になりました!～

令和5年度の家庭訪問が無事終了しました。担任と直接お話をする機会が少ない今、とても貴重な時間となったと思います。貴重な時間をありがとうございました。この訪問でお尋ねがあったこととその対応については以下のとおりです。

(1) 地域の方等への挨拶が少なくなったようだ。

(2) 国号34号線の横断歩道付近での登校時の事故が心配

(1) については福重小学校4つの「あ」の中で、「あいさつ」を努力項目に入れ、昼の放送等で促すなど日常的に取り組んでいます。しかしながら、特定の人物のみ挨拶をすとか、周りを見ていない等の課題もいくつか浮かび上がっています。ご家庭でも挨拶の大切さについてご指導ください。

(2) 登校時の事故の心配については、あらゆる場所において心配要素があります。一つ一つ具体的な指導をしつつ、地域の方や警察の力をお借りしながら改善を図ります。指摘があった場所については、管理職が現地に出向き確認をしています。

### 5年生、田植えの準備（粃まき）

6月7日（水）の2、3校時に、清水ナーセリーの清水さんをゲストに迎え、5年生の総合的な学習の時間で予定している田植えのスタートとなる「粃まき」を行いました。昨年度の6年生が作った粃を専用のプレートに蒔き、消毒したら準備完了です。熱心に話を聞き活動する5年生がとても印象的でした。清水さん、ありがとうございました。



### がんばりましたよ、プール掃除（5、6年生）

令和5年度の水泳指導に向けて、5、6年生の子どもたちがプール掃除をがんばりました。天気予報から当初の予定より1日早く取り組みましたが、観察をされていて本当に感動しました。どの子もふざけず嫌がらず、道具を持って汗を流し、集中して掃除をしてくれました。とても嬉しい気持ちになりました。そして雨の中、本校用務員と教務主任で仕上げをしてくれました。今年度の水泳指導が順調にいくよう祈りながらいよいよプール開きです。

### ○10月から3月までの体育は…○

10月より運動場が4分の1程度しか使えなくなります。このことにより、本来秋から冬にかけて行う体育の内容を、時期を入れ替えて行います。現在カリキュラムを修正しているところです。特にボールゲーム（サッカー等）の実施が困難ですので、暑さ対策をしながら早めの実施していきます。



**「福」のニュース ～給食準備～** 本校には給食配膳室があります。給食時間前になると、全ての学級の当番がここに給食を取りに来ます。受け取る際にはお世話をしてくださる先生方へ「○年○組です！おねがいします」と大きな声であいさつをします。当番は責任を持って給食を学級に運ばなければなりません。運ぶときは真剣です。そんな些細な姿に責任感を感じます。そのためか今までにこぼしてしまう事故は一度もありません。素晴らしい…